
 

 

                ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A ÚLTIMA VACINAÇÃO ANTIRRÁBICA E O SENSO 
DE ANIMAIS DOMÉSTICOS DE ASSIS 
 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes questionando 
que não houve divulgação da vacinação antirrábica passada e muitos deixaram de 
vacinar seus cães. 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, as seguintes informações: 

a) – Qual o resultado do último censo de animais 
domésticos realizados em Assis? 

 

b) – Quando será feito outro censo novamente? 
 

c)  - Quantos animais foram vacinados nesta última 
campanha de vacinação e qual a porcentagem 
deveria ser vacinada? 

 

d)  - Qual a possibilidade de realizar uma nova 
campanha de vacinação com mais divulgação? 

 

e)  - Quais foram os pontos de vacinação desta 
última campanha? 

 
 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 07 de outubro de 2013. 
 
 

 
    ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
 
 
 
              
      
 


